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Ementa:   SOLICITA AO CONDEPHIC QUE REALIZE UMA ANÁLISE FITOSSANITÁRIA DOS 

EUCALÍPTOS DA CEAGESP 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  574 /2015 

 

 

 

Os eucaliptos localizados na antiga CEAGESP estão em processo de estudo de 

tombamento, mas, devido serem árvores muito antigas e localizadas próximo de uma 

escola de ensino fundamental, necessitam de uma atenção melhor. 

 

Por isso, REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja 

encaminhado ofício  ao Ilustríssimo Senhor Antônio Carlos Loretti, Presidente do 

CONDEPHIC, solicitando que seja providenciado um estudo fitossanitário daqueles 

eucaliptos. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 7 de agosto de 2015 

 

 

 

 

ODAIR PIRINOTO 

VEREADOR - PTB 

 


